

## Quelques échos des jeunes des ateliers Périscolaires

« Ici, j'ai compris que l'on doit se respecter les uns les autres. Les animateurs des ateliers de maths et français nous aident à mieux comprendre. Je peux emprunter des livres à la bibliothèque ». **Emmanuel-John**

« J'ai découvert de nouveaux livres, j'ai appris comment on peut se respecter à travers la parole ». **Mamoudou**

« J'ai appris à mieux lire, à mieux écrire des résumés sur des livres, à comprendre des mots. En maths, j'ai appris à mieux calculer, à mieux faire de la géométrie, à mieux mesurer des durées et à faire des fractions. J'aime beaucoup venir au cours de français et de maths, je me sens bien dans ces ateliers ». **Jihene**

« Ici, je me suis cultivé. J'ai plus de connaissances en culture générale, en français et en maths. Ici, je me sens plus libre. Je peux m'exprimer et me relâcher en parlant car ici c'est aussi un groupe de parole ». **Mohamed.**

« Cette association est là pour nous faire progresser en maths et français sans nous ennuyer. Un jour, j'ai lu un livre qui se nomme "Naître fille". Ce livre-là m'a beaucoup plu et c'est comme ça que j'ai compris que les seuls livres que je peux lire sans me dire "Ce livre m'ennuie" sont les livres qui parlent de la culture des gens. J'ai plaisir à venir car les personnes qui sont avec moi sont gentilles et pas embêtantes». **Mmezo**